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Seit 1996 sind große Teile des Gewerbegebietes im Kirchsteigfeld ungenutzt. Immer wieder wird 
insbesondere von Anwohnenden die Frage gestellt, was auf der Fläche geplant ist.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der Stand der Entwicklung des Gewerbegebiets Kirchsteigfeld?

      gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg

Unterschrift


